VOTRE RÉGION

SAINT-JULIEN-EN-BEAUCHÊNE

À Durbon, les ondes passent toujours



C'est dans un des bâtiments de l'ancienne chartreuse de Durbon que le projet d'un foyer pour les personnes électro-hypersensibles doit voir le jour.

 $oldsymbol{D}$ ans le but de tester la viabilité d'une zone pour les personnes électro-hyper-sensibles (EHS) à Durbon, dans la commune de Saint-Julien-en-Beauchêne, plusieurs d'entre eux étaient invités à venir y passer deux jours, ces jeudi et vendredi. Mais Michèle Rivasi, députée européenne, a préféré reporter le séjour après avoir elle-même mesuré sur les lieux une trop grande activité électromagnétique. Cette dernière serait due à une antenne de Bouygues Telecom récemment activée.

Michèle Rivasi doit rencontrer le n° 2 de Bouygues Telecom

À terme, le souhait de la députée écologiste est de voir se créer une zone blanche et un foyer pour les EHS dans un des bâtiments de l'ancienne chartreuse de Durbon. Cette zone, jusque-là préservée (des gens victimes de ce problème vivaient il y a peu dans une grotte non loin de là, à Baumugne), semble ne plus l'être suffisamment. Michèle Rivasi a donc prévu de rencontrer la semaine prochaine le n° 2 de Bouyques Telecom pour trouver une solution quant à cette antenne problématique.

Antoine BARLES

RÉGION EXPRESS

Intermittents du spectacle : la CGT appelle à manifester mardi

→ Mardi 17 juin, la CGT Hautes-Alpes organise un rassemblement à 16 h 30 devant les nouveaux locaux de Pôle emploi à l'occasion de l'inauguration officielle de ceux-ci. Le syndicat entend manifester en soutien aux intermittents du spectacle, "pour obliger le nouveau ministre du Travail à faire un acte fort en n'agréant pas l'accord signé à l'issue de la négociation Unedic du mois de mars 2014."

GAP | En prologue à la table ronde du 10 juin avec l'Agence régionale de santé

La CFDT Santé au chevet des hôpitaux haut-alpins

a CFDT Santé tenait, vendredi, une conférence de presse, immédiatement après avoir rencontré la direction de la délégation haut-alpine de l'Agence régionale de santé (ARS).

Dans la perspective de la table ronde convoquée mardi 10 juin, avec l'ARS, les élus locaux, les représentants des usagers et des personnels, il s'agissait pour le syndicat de populariser ses propositions.

Claude Denais, secrétaire du syndicat santé, a d'abord dressé le terrible bilan de la situation du secteur hospitalier du département. « Les contraintes financières de la tarification hospitalière amènent un déficit structurel. À Gap, la réorganisation produit peu de résultats positifs mais provoque de l'absentéisme et de la souffrance au travail. Il n'y a pas d'accompagnement psychosocial. Nous avons proposé un plan d'amélioration de conditions de travail et des solutions financières existent. » Le Chicas (Gap et Sisteron, 530 lits) cumule 17 millions d'euros d'un déficit qui se creuse depuis plusieurs années. Un déficit qui devrait avoisiner cette année 3,2 millions d'euros, soit 3 % du chiffre d'affaires

Claude Denais ne voit pas le bout du tunnel. « Les remboursements des actuels travaux à Gap vont représenter 3,5 millions d'euros à partir de 2017, sur trois ans, qui vont alourdir encore les comptes. »

En outre, les déficits grandissent à mesure que l'on



Les militants de la CFDT réunis, avec Claude Denais, debout.

monte vers le nord du département. À Embrun, établissement de 260 lits, c'est 1,07 million d'euros qu'il manque dans les caisses (9 % du budget annuel). À Briançon, 250 lits, le déficit grimpe à 9 millions d'euros, représentant 25 % du budget annuel.

À Briançon, il faut « accompagner la mutation du service de réanimation »

À Embrun, le syndicat avait

dénoncé des problèmes de gouvernance, en voie, semble-t-il, de résolution. Mais ce qui inquiète le syndicat, c'est l'absence de fonds propres pour financer la modernisation indispensable de l'établissement.

En ce qui concerne Briançon, pour la CFDT, deuxième syndicat derrière FO sur le site, il convient de raisonner en terme de projet à long terme. « Les débats actuels et les oppositions donnent une image dégradée de l'hôpital. Il s'agit d'ac-

compagner la mutation du service réanimation en service de soins continus, de redonner confiance. Les équipes médicales sont coordonnées et les soins de qualité. Il faut construire un vrai projet transfrontalier, avec l'accompagnement nécessaire des autorités italiennes », indiquait Claude

« Il faut rassurer la population briançonnaise, notre hôpital restera. La coopération entre les corps médicaux français et italien existe et amène de la clientèle à Briançon », explique Carole Delhaie, qui exerce dans la cité Vauban.

Mardi, la CFDT, syndicat le plus représentatif du secteur de la santé, qui compte 2600 salariés dans le département, viendra à la table ronde avec des propositions concrètes. « Il faut qu'une solution sorte de cette réunion. On ne peut pas continuer comme cela », concluait Claude Dnais.

Michel PEAN

GAP Le réseau Services à la personne Hautes-Alpes en assemblée générale

Aide à la personne : 31 organismes agréés



Le Réseau SAP 05 entourant Jeannine Soulier, présidente d'une structure pilote et pionnière en France.

Ce jeudi matin, le réseau Services à la personne Hautes-Alpes (SAP 05), constitué en 2012, a réuni ses composantes pour une assemblée générale de mise au point et de projets.

Ce réseau, le seul de ce genre en France, est né en 2008 d'un besoin de clarifier le monde des services à la personne : services d'aide à l'autonomie auprès des personnes dépendantes, services dits de confort, en soutien à la vie quotidienne, et aux familles. Son but est d'apporter compétences, sécurisation et respect du droit du travail dans un secteur d'activité en pleine progression, face à une demande exponentielle. Son poids économique augmente et c'est un vivier de création

d'emplois dans le département. Trente-et-une structures (associations, collectivités territoriales et entreprises) ont signé à la fois le cahier des charges et la "charte de collaboration et de partage des valeurs" du réseau SAP 05.

Des personnes fragiles passibles du tribunal prud'homal

Cette assemblée générale a réuni, autour de la présidente de SAP 05, Jeannine Soulier, l'ADMR, Vivre et vieillir chez soi, Axeo services, Shiva 05, et Présence à domicile. Elle a mis à plat l'ampleur de la tâche mais surtout son acuité.

Le marché fait naître des pratiques de "gré à gré" échappant aux règles impo-

sées pour les prestataires et les mandataires. Là, ce sont les auto-entrepreneurs qui sont notamment visés. « Nous voyons des bénéficiaires, souvent fragiles, passibles du tribunal prud'homal pour manquement aux obligations des employeurs », a indiqué l'un des intervenants, soulevant le travail dissimulé, en totalité ou en partie, et les risques liés à la dépendance de personnes fragilisées.

Les Hautes-Alpes, un des 10 départements les plus vieillissants de France

Le réseau SAV 05 veut conforter sa place d'interlocuteur auprès des pouvoirs publics et les collectivités locales comme le conseil général,

porteur du schéma départemental gérontologique, qui rappelle le taux de 28,4 % de Haut-Alpins de plus de 60 ans, de 10,5 % de plus de 75 ans. En 2015, les Hautes-Alpes feront partie des 10 départements les plus vieillissants de France.

Le réseau a pour projets la labellisation des pratiques sécurisées apportées aux bénéficiaires, continuer à proposer des formations et suivis du personnel intervenant qualifié. Il veut aussi proposer des projets « de mutualisation de moyens, outils et formations » pour mieux couvrir les territoires excentrés.

Brigitte TEMPESTINI

Réseau SAP 05 : www.sap05.fr

Les rendez-vous CAN-AM, 1re édition!



L'équipe de **TEAM MOTO QUAD** continue d'innover afin de toujours proposer à ses clients et au public amateur de sport motorisé un service de qualité mêlant professionnalisme, découverte, écoute et partage.

Pascal Courty et son équipe ont ainsi créé l'événement les 16, 17 et 18 mai derniers en organisant pour la toute première fois « Les rendezvous CAN-AM » à Saint-Martin-de-Queyrières sur le *Team Moto Quad* Circuit.

Pour l'occasion, Pascal a vu les choses en grand en présentant sur place toute la gamme CAN-AM (quads et SSV) et en mettant à disposition des invités trois circuits sur lesquels les visiteurs, amateurs, confirmés ou pilotes aguerris ont pu se faire plaisir. Les tout-petits se sont, eux aussi,

fait plaisir sur un circuit gonflable et ont pu se familiariser avec la conduite sous les conseils avisés de professionnels. TEAM MOTO QUAD a tenu à

inviter tous ses clients pour célébrer comme il se doit cette 1re édition, et c'est environ un millier de personnes qui ont participé à

l'événement durant ces trois jours, venant de toute la moitié Sud de la France et même d'Italie. « Cette première édition est une belle réussite! Cela nous a permis de présenter de nouvelles machines aux clients, de leur faire essayer sur circuit et de partager de beaux moments de convivialité. Je tiens d'ailleurs à remercier les services techniques de la commune de Saint-Martin-de-Queyrières pour leur aide et leur soutien, ainsi que

M. le Maire qui s'est également

comme Luc Alphand qui est venu accompagné de son Maverick 1.000 CAN-AM», a confié Pascal Courty, responsable de TEAM MOTO

L'organisation était parfaite car en plus des « essais mécaniques », **TEAM MOTO QUAD** a offert pendant ces trois jours un barbecue à tous les participants, orchestré de main de maître par la Boucherie-Traiteur Marcellin. Un événement majeur est né! La seconde édition est d'ores et déjà



TEAM MOTO QUAD Rue des Lampiers 05100 Briançon - Tél. 04 92 21 20 20 E-mail: team.moto.quad@wanadoo.fr Horaires d'ouverture : du lundi au samedi 9h - 12h/14h - 18h30 Atelier fermé le samedi